

05.09.2017 - 11:05 Uhr

Opération Pains du 1er Août: succès pour l'édition 2017 / 300 000 francs pour un alpage de l'Obwald



Bâle (ots) -

Le 1er Août, jour de la fête nationale suisse, lampions, feux d'artifice et discours font partie de la tradition. Et pour Coop, il y en a une autre: pour la 16e fois cette année, l'entreprise a reversé une partie du produit de la vente des pains et des cervelas du 1er Août au Parrainage Coop pour les régions de montagne. 150 000 francs ont ainsi été récoltés, somme que Coop a immédiatement doublée pour la porter à 300 000 francs, qui contribueront à répondre au besoin urgent de reconstruction d'une étable et d'un logement sur l'alpage de Stafelschwand, dans le canton d'Obwald.

La vue sur Sörenberg et le Rothorn de Brienz depuis l'alpage de Stafelschwand a beau être splendide, elle ne peut cacher le triste état du chalet d'alpage qui s'y trouve, et l'urgence de son remplacement. Les conditions d'habitation et de travail à l'alpage sont tout sauf idéales. Il n'y avait donc pas 36 solutions: arrêter complètement l'exploitation ou reconstruire l'étable et l'habitation.

Le beurre et l'argent du beurre

«L'alpage est important pour la Korporation Schwendi. Pour nous, il était évident qu'il devait continuer à être exploité», déclare Vreny Schädler-Jakober, sa présidente. Comme l'ancien bâtiment ne satisfaisait plus aux prescriptions légales, il fallait aller vite. C'est pourquoi le gros oeuvre a déjà démarré, afin d'être terminé avant l'arrivée de l'hiver. C'est la Korporation Schwendi qui finance l'opération, avec le soutien de fonds publics du canton d'Obwald et de la Confédération. Mais il reste encore des frais non financés.

Une aide toute simple

C'est là que le Parrainage Coop entre en action. Grâce à la vente traditionnelle des pains et des cervelas du 1er Août, Coop a récolté cette année 150 000 francs, montant qu'elle a aussitôt doublé. «Je suis ravie que ces 300 000 francs contribuent à la reconstruction du bâtiment d'habitation et de l'étable de l'alpage de Stafelschwand, qui est important non seulement pour la famille qui y travaille avec ses 41 vaches laitières et ses 45 boeufs et veaux, mais aussi pour la survie de la fromagerie voisine Arni-Schwand», a déclaré Irene Kaufmann, présidente du conseil d'administration du Parrainage Coop pour les régions de montagne lors de la remise du chèque à la Korporation Schwendi.

Le Parrainage Coop pour les régions de montagne

Cette organisation à but non lucratif s'emploie depuis 75 ans à améliorer les conditions de vie et de travail des habitants de nos montagnes. Elle accomplit de grandes choses par un emploi ciblé des moyens disponibles. Chaque franc collecté est intégralement

reversé à des projets d'entraide dans les régions de montagne, Coop prenant en charge tous les frais administratifs.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur: www.coop.ch/parrainage.

Contact:

Vous retrouverez ce communiqué sur www.coop.ch/medias

Interlocuteurs:

Urs Meier, responsable du service médias, Tél. +41 61 336 71 10

Ramón Gander, porte-parole, Tél. +41 61 336 71 67

Andrea Bergmann, porte-parole, Tél. +41 61 336 67 37

Medieninhalte



Opération Pains du 1er Août: succès pour l'édition 2017 / 300 000 francs pour un alpage de l'Obwald / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100010551 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Coop Genossenschaft"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100010551/100806401> abgerufen werden.